



Robinsonwiese 2025

23. Juni 2025:

Wieder war die Robinsonwiese Treffpunkt zum jährlichen Gemeinschaftsangeln am Bleilochstausee. Organisator, Andreas Fritsche, mit seinem Team haben wieder mal hervorragende Bedingungen geschaffen.

Teilgenommen haben insgesamt 64 Sportfreunde des Angelverein Saalfeld / Saale e.V., des Casting-Club Saalfeld e.V. und erstmalig Sportfreunde des Sportangelverein Kahla e.V. Mit letztgenanntem Verein verbindet nicht nur die 100-jährige Vereinsgeschichte, sondern auch eine wiederbelebte Partnerschaft aus den 1950er Jahren.

Das Wetter hat es zu gut mit uns gemeint (32-35 Grad Celsius), aber Getränke, Sonnenschutz und das Badewasser des Stausees haben diese dreitägige Veranstaltung zum Erlebnis gemacht. Fische, wie Zander, Hecht und Barsche wurden in geringer Anzahl gefangen. Vielmehr ist Ziel unserer Veranstaltung die Stärkung des gemeinschaftlichen Zusammenhalts der Mitglieder in den Vereinen. Die Spezialisierungen, wie Fliegenfischen in den Forellengewässern oder eben das Fischen auf Zander, Hecht und Wels in der Saalekaskade, führen zu unterschiedlichen Angelstandorten, und damit zu wenig Treffgemeinschaften am Fischwasser. Das Fischen an der Robinsonwiese vereint nun mal alle Sparten. Hier kann man in der Gemeinschaft fischen, essen, trinken, Spaß haben und über alle Dinge sich austauschen. Und ganz wichtig, es gibt keine Sperrstunde. Erwähnenswert ist, dass es keine Probleme und Streitigkeiten gab. Unklarheiten wurden vor Ort gemeinschaftlich gelöst.

Seit Jahren gehört es dazu, dass Kinder von Vereinsmitgliedern als auch Jugendliche aus unseren Vereinen am Gemeinschaftsangeln teilnehmen. Die Übernachtung in Zelten und das Schlafen im Fahrzeug ist – sofern man nicht passionierter Camper ist – immer etwas gewöhnungsdürftig, die die Vorfreude auf das heimische Bett umso mehr steigern lässt.

Der Vorstand des Angelverein Saalfeld / Saale e.V. spricht dem Vorbereitungsteam ein hohes Lob aus. Man muss wissen, welche Arbeit und Organisation dazu erforderlich sind. Die Organisation einer solchen Veranstaltung, wie die Absicherung der behördlichen Auflagen

(Sicherheit, Sanitäreanlage, Ordnungsamt) und die Abstimmung mit dem Verpächter (Saaldorfer Ruderclub), erfordert viel Zeit und Einsatzbereitschaft von jedem Einzelnen – und dies schon Monate im Voraus.

Die Resonanz der beteiligten Angelfischer war positiv. Der Vorstand des Angelverein Saalfeld / Saale e.V. wünscht sich bei den nächsten Veranstaltungen für die Vorbereitung, Durchführung und Nachbereitung mehr Unterstützung aus der jüngeren Mitgliederschaft.

Friedrich Bethke



Vorbereitungen für das Angeln am Stausee ist im vollen Gange!

18. Juni 2025:

Das größte Gruppenangeln des Vereins im Kalenderjahr wird bereits seit Monaten vorbereitet. Trotzdem werden auch noch kurzfristig neue Ideen in kaum zwei Wochen bis zur Vereinsveranstaltung umgesetzt.

Zur Absicherung der Freiluftveranstaltung wurde ein neues, sicheres Elektrokonzept erarbeitet und ein mobiler Hänger für den Transport einer Kabeltrommel gebaut. Somit entfällt das lästige Zusammenstückeln einzelner Kabeltrommeln und zahlreicher Steckverbindungen, die mit Feuchtigkeitsrisiken verbunden waren. Schließlich sprechen wir von weit über 100 m Stromkabel, was natürlich auch eine gewisse Sicherheit für uns alle mit sich bringt.

Mit unseren Sportfreunden, Ralf Martin, Dieter Balsam, Andreas Stinka, und unserem Schatzmeister, Andreas Fritsche, war dieses Projekt in vollem Gange und wurde rechtzeitig zum Gruppenangeln umgesetzt.

Ein riesiges Dankeschön an unseren Ralf, der die Materialien berechnet, zusammengestellt und beschafft hat, sowie natürlich unserem Schatzmeister, Andreas, und unserem Vorstand, welcher dies finanziell genehmigte.

Ganz besonders bedanken wir uns bei unseren Sponsoren, Autohaus Welz und der Kreissparkasse Saalfeld/Rudolstadt, die dieses Projekt finanziell unterstützten.

Na, dann auf ein dickes Petri Heil!

Sportfreund

David Glaser